

MÚSICA / TENDENCIAS

Disfruta del último concierto de Lemmy Kilmister con Motörhead

El Ciudadano · 31 de diciembre de 2015





Seguro tras la muerte de la leyenda viviente que era Lemmy, te ha bajado la nostalgia y has vuelto a escuchar sus discos, ver sus vídeos y leer sobre su rockanrollera forma de pensar. Un señor de 70 años que nunca envejeció y que se dedicó 100% a lo que más le apasionaba: la música.

Puede que sus discos no fueran siempre creativos, pero Lemmy iba más allá de lo musical, te hacía sentir que estabas en el lado oscuro, que formabas parte de algo más grande cuando escuchabas Motörhead.

Por eso y para NO olvidar, te dejamos aquí el último concierto de este amante de las pastillas, los juegos de azar, las strippers, el bourbon, la libertad y sobretodo el rock and roll



Fuente: El Ciudadano